

# SUP'ECOLIDAIRE

[supecolidaire.com](http://supecolidaire.com)



LA SUP'ECOLIDAIRE est un établissement d'enseignement supérieur indépendant destiné aux étudiants engagés dans la transition écologique, solidaire et citoyenne de notre société. Il est situé à Limonest, en France. Leur cursus se compose d'une licence européenne et d'un master européen accessibles avec des admissions postbac ou parallèles (après un DUT, BTS, Prépa, Licence ou Master).

Le projet pédagogique de la SUP'ECOLIDAIRE repose sur l'esprit promo et participatif.

Cet établissement à taille humaine a fait de l'encadrement et du suivi personnalisé deux piliers de son enseignement : les classes sont d'ailleurs limitées à 35 élèves.

Enfin, la SUP'ECOLIDAIRE a mis en place plus de 120 partenariats avec des ONG/associations, des collectivités et des entreprises responsables.

La FEDE est une OING - Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un réseau international de plus de 500 établissements d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un réseau international de plus de 180 000 diplômés.



## FILIÈRES ET DIPLÔMES

### Filières et diplômes FEDE

#### 10. Environnement, Ressources Naturelles, Développement Durable

##### ■ Bachelor Européen

Facilitateur de la transition écologique, solidaire et citoyenne

##### ■ Mastère européen

Expert de la transition écologique, solidaire et citoyenne

### Autres programmes et diplômes proposés par l'école

■ Programme pédagogique thématique et pluridisciplinaire

■ Option double diplôme 'Gouvernance Internationale' proposée en 5<sup>e</sup> année

98 % de satisfaction !



### LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



### PROGRAMME DE RECHERCHE

■ Akènes d'Avenir



### VIE ASSOCIATIVE

■ Engagement dans le développement durable, la justice, l'éthique et la coopération



### CHIFFRES CLÉS

Date de création : 2016

■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : Green Peace Lyon, OXFAM, UP FOR EUROPE



## INFOS PRATIQUES

53 rue de l'Etang, bâtiment F  
69760 Limonest  
FRANCE

+33 (0)9 72 63 60 83

[contact@supecolidaire.com](mailto:contact@supecolidaire.com)



## INFOS RÉGION

### Transports

Bus : 118, 21

### Tourisme

[www.limonest.fr/la-commune/tourisme](http://www.limonest.fr/la-commune/tourisme)

### Collectivités

[www.limonest.fr/vie-pratique/services-publics](http://www.limonest.fr/vie-pratique/services-publics)

### Patrimoines Remarquables

[limonest-patrimoine.net/fr](http://limonest-patrimoine.net/fr)

- Château de la Barollière

### Sport dans la région

[www.limonest.fr/la-vie-municipale-2/les-missions-municipales/sports/](http://www.limonest.fr/la-vie-municipale-2/les-missions-municipales/sports/)

## LES + DE L'ÉCOLE

- Cours dispensés par des intervenants qualifiés et professionnels
- Immersion instantanée au sein du monde professionnel
- Un enseignement personnalisé en fonction des personnalités des étudiants : L'apprentissage par le plaisir
- Activités libres des étudiants au sein de l'établissement (laboratoires de recherche)
- Large réseau de partenaires professionnelles



# SUP'ECOLIDAIRE

[supecolidaire.com](http://supecolidaire.com)



**SUP'ÉCOLIDAIRE** is an independent higher education institution for students committed to the ecological, supportive and civic transition of our society. It is based in Limonest, France. Their program consists of a European Bachelor's degree and a European Master's degree, which can be accessed with post-baccalaureate or parallel admissions (after a DUT, BTS, Preparation school, Bachelor's or Master's degree).

**SUP'ÉCOLIDAIRE educational project** is based on the promotional and participatory spirit.

This human-sized institution has made of **personalized supervision and tutoring** two pillars of its teaching: classes are limited to 35 students.

Finally, **SUP'ÉCOLIDAIRE** has established more than 120 partnerships with NGOs/associations, local governments, and responsible companies.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni**.



## PROGRAMMES AND DEGREES

### FEDE Programmes and Degrees

#### 10. Environment, Natural Resources, and Sustainable Development

##### ■ European Bachelor's degree

Facilitator of the Ecological Transition, Solidarity and Citizenship

##### ■ European Master's Degree

Expert in ecological, solidarity-based, and civic transition

#### Other programmes and certificates proposed by the school

■ Thematic and multidisciplinary pedagogical program

■ Double degree option "International Governance" proposed in 5th year

98 % de satisfaction !



**TEACHING LANGUAGES**  
French



### RESEARCH PROGRAMME

■ Akènes d'Avenir



### CAMPUS LIFE

■ Engaged in Sustainable Development, Justice, Ethics and Cooperation



### KEY FIGURES

**Date of creation: 2016**

■ Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE: **Green Peace Lyon, OXFAM, UP FOR EUROPE**



## PRACTICAL INFOS

53 rue de l'Etang, bâtiment F  
69760 Limonest  
FRANCE

**+33 (0)9 72 63 60 83**

[contact@supecolidaire.com](mailto:contact@supecolidaire.com)



## INFORMATION ON THE LOCAL AREA

#### Transports

Bus: 118, 21

#### Tourism

[www.limonest.fr/la-commune/tourisme](http://www.limonest.fr/la-commune/tourisme)

#### Local government

[www.limonest.fr/vie-pratique/services-publics](http://www.limonest.fr/vie-pratique/services-publics)

#### Famous heritage

[limonest-patrimoine.net/fr/](http://limonest-patrimoine.net/fr/)

- Castle of Barollière

#### Sport in the region

[www.limonest.fr/la-vie-municipale-2/les-missions-municipales/sports/](http://www.limonest.fr/la-vie-municipale-2/les-missions-municipales/sports/)

## + STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Courses delivered by experts
- Instant immersion in the professional world
- Personalized teaching based on students' personality learning through pleasure
- Free activities of students within the institution (research laboratories)
- Wide network of professional partners

